
Marketing
Beitrag von „Glubbman“ vom 22. Juli 2018, 21:43

Zitat von Altmeister 

War da nicht mal was mit einer ziemlich deutlichen Warnung von Dr. Zitzmann
gegenüber bestimmten Fangruppierungen und hat er nicht mal erklärt, daß man unter
dem vorherigen Vorstand nicht eingestiegen wäre... Mh...

Das stimmt, unter Baderwoy war es schlimm.

Inzwische sollten wir aber ja besser aufgestellt sein und auch in Zukunft uns nicht auf Baderwoy
Niveau zurückentwickeln, wenn die Weichen weiterhin korrekt gestellt werden.

Wegen dem zeitweisen Verhalten gewisser "glorreicher" Fangruppierungen bin ich aber auch
not amused, da gebe ich dir Recht. Hier sollte der Verein klare Stellung beziehen.
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